

## PRESIDENTA DEL COLEGIO MÉDICO

# Izkia Siches, madre por primera vez: "Inmensamente felices"

A las 22:57 horas del jueves, la presidenta del Colegio Médico, Izkia Siches, dio a luz a su primogénita en el Hospital Clínico de la U. de Chile. Como ella misma contó en la red social Instagram, la niña se llamará Khala Simone Yaksic Siches, pesó 3 kilos 480 gramos, midió 50 centímetros y tuvo 9/9 en el examen Apgar. Se trata del test que se realiza a los recién nacidos y cuyo nombre se inspira en la pediatra estadounidense Virginia Apgar. "Cansados, pero inmensamente felices. Nos conocimos bailando salsa y nuestra hija nace el Día de la Danza", dijo en alusión también a Christian Yaksic. En marzo, la dirigente gremial se refirió en el canal La Red al primer nombre de su hija: "Tiene muchos significados, algunos que tienen que ver con la cultura hindú, que es la virtud. Pero también tiene un significado quechua y aimara, que es fortaleza, piedra o roca... Quiero que nazca una mujer fuerte para este Chile que está cambiando".